

AZ: 61.1.60

Drucksache Nr.: 0651/2008/DS

=====

Beratungsfolge	Termin	Status	Behandlung
Bau-, Planungs- und Umwelt- ausschuss	18.11.2010	Ö	Endg. entsch. Stelle

Berichterstatter:

OBM

Verhandlungsgegenstand:

**Benennung des August-Christian-Horn-
Weges**

A n t r a g :

Der Weg von der Geerdsstraße zur Reithalle erhält den Namen: „August-Christian-Horn-Weg“.

Finanzielle Auswirkungen:

K e i n e

B e g r ü n d u n g :

Der Stadtteilbeirat Gartenstadt hat auf seiner Sitzung am 01.09.2010 auf Anregung des ehemaligen Vorsitzenden des Reiterbundes Neumünster, Herrn Klaus Lehmann, vorgeschlagen, den Weg von der Geerdsstraße zur Reithalle nach August Christian Horn zu benennen.

Herr August Christian Horn (18.05.1935 bis 12.07.2010) war der Initiator des Baus der Reitanlage und in der Vergangenheit Ausrichter der großen Reitturniere in Neumünster. Die nächsten Angehörigen des Herrn August Christian Horn haben der Benennung zugestimmt. Die Verwaltung erachtet die Benennung des Weges für sinnvoll.

Die zu benennende Wegefläche ist auf dem beigefügten Plan schraffiert dargestellt.

Dr. Olaf Tauras
Oberbürgermeister

Anlage:

- Lageplan